

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Babinsa Lakukan sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 28, 2024 - 09:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Babinsa Lakukan sambang warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, Aipda Sutrisno S.Pd, bersama Babinsa Sertu AM. Abun, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Babakanbandung, RT 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan

Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Kamis (27/6). Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini berlangsung dengan aman dan lancar hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS ini, Aipda Sutrisno dan Sertu AM. Abun memberikan sejumlah himbauan kepada warga setempat dengan tujuan meningkatkan keamanan, kebersihan, dan kesiapsiagaan masyarakat. Berikut adalah beberapa poin penting yang disampaikan:

1. **Keamanan dan Ketertiban:** Warga dihimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan melalui kegiatan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling). Partisipasi aktif dari masyarakat diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan kriminal di wilayah tersebut.
2. **Larangan Judi:** Kedua petugas juga mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam judi online maupun judi kartu. Praktik perjudian dapat merusak moral dan kehidupan sosial masyarakat, sehingga perlu dihindari demi kebaikan bersama.
3. **Kebersihan Lingkungan:** Mengingat musim penghujan, warga diajak untuk selalu menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya. Kebersihan lingkungan sangat penting untuk mencegah terjadinya penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
4. **Kesiapsiagaan Bencana:** Warga juga dihimbau untuk selalu siap siaga terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kewaspadaan dan kesiapan dalam menghadapi situasi darurat dapat meminimalisir dampak yang ditimbulkan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara petugas dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan, kebersihan, dan kesiapsiagaan di lingkungan kita," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan masyarakat Kp. Babakanbandung semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan siap menghadapi berbagai tantangan.